

Antrag Nr. 19-O-02-0021

DIE LINKE

Betreff:

Versenkbarer Poller am Eingang der Fußgängerzone Wellritzstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, einen versenkbaren Poller am Eingang der Fußgängerzone Wellritzstraße schnellstmöglich zu installieren.

Begründung:

Die Einführung der Fußgängerzone in der Wellritzstraße zwischen Hellmund- und Helenenstraße hat sich nach den ersten Wochen zu einem großen Erfolg entwickelt. Damit dies auch so bleibt, muss das Problem des Durchgangsverkehrs gelöst werden. Die Erfahrungen haben gezeigt, dass mit Abzug der Verkehrspolizei Kraftfahrzeuge illegal diesen Streckenabschnitt durchfahren. Die befragten Verkehrspolizisten haben daraufhin gewiesen, dass nur ein elektronisch betriebener Poller dieses Problem beheben kann. Wenn erst bis Ende der einjährigen Testphase mit Umbaumaßnahmen begonnen wird, kann dies zu spät sein, weil die Stimmung unter den Geschäftsleuten sowie Anwohnern gekippt ist. Außerdem ist es auch eine gefährliche Situation für die auf der Straße spielenden Kinder, wenn unkontrolliert PKW durch die Fußgängerzone fahren.

Wiesbaden, 28.05.2019